

Waldorf One World - Day 2015

Zusammen etwas bewegen & weltweit gute Schule machen!

Liebe Schulgemeinschaft,

Danke für Euer Engagement am WOW-Day 2015! Zusammen haben wir viel bewegt. Von Südamerika über Europa bis nach Südasien – auf der ganzen Welt fanden große und kleine, laute und leise Spenden-Sammelaktionen statt.

Neben dem Verkauf von selbstgemachten Leckereien und bunten Flohmärkten, gab es auch Aktionen, statt wie die Versteigerung selbstgemalter Bilder in einer großen WOW-Day Auktion, der Organisation eines Schülercafés oder gemeinsamen Verschönerungsaktionen am Schulgelände. Viele ältere Schüler nahmen den WOW-Day als Anlass in einem Betrieb ins richtige Berufsleben reinzuschnuppern. Beim Spendenmarathon legten große und kleine Sportler unzählige Kilometer zurück.



Über **100 Waldorfschulen** haben in Deutschland teilgenommen.



Weltweit engagierten sich Schüler aus **30 Ländern** beim WOW-Day 2015.

Wie in jedem Jahr waren einige Einrichtungen zum ersten Mal dabei wie zum Beispiel die Waldorfschule in Seoul oder Budapest. Inzwischen organisieren sogar immer mehr Waldorfschulen einen Aktionstag, die einst selbst durch den WOW-Day unterstützt wurden.



352.048,85 Euro wurden an Einrichtungen weitergeleitet.



Insgesamt **62 Waldorf- und Sozialinitiativen...**



...in **25 Ländern** konnten unterstützt werden.

Euer Engagement kommt an

Ob in Peru, Kenia oder Georgien: Eure Spende wirkt. Durch Euer tatkräftiges Engagement ermöglicht Ihr, dass auch Kindern und Jugendlichen aus ärmeren Ländern eine glückliche Schulzeit, eine schützende Gemeinschaft oder einfach eine warme Mahlzeit geschenkt werden kann.

Die Dankbarkeit dafür könnt Ihr den Briefen entnehmen, die wir aus aller Welt bekamen und für Euch zusammengestellt haben.

Viel Spaß beim Lesen!

